



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

20. März 2024

Ältere Menschen, Gesellschaft & Soziales, Homepage

### **Pressemitteilung des Seniorenbeirats: „Einschränkung der Mobilität der Senioren“**

Die Vorsitzende des Seniorenbeirats, Angelika Dortmann, äußert sich zum Seniorenticket.

„Das 365-Euro-Ticket, das Seniorenticket Hessen, ist für die Senioren eine gute Sache um auch im Alter ohne Auto soziale Kontakte, Selbstständigkeit, Ehrenamt und persönliche Hobbys zu pflegen. Höchst ärgerlich dabei ist allerdings die zeitliche Beschränkung dieses Seniorentickets, denn es gilt erst ab 9 Uhr morgens. Dabei fallen unter Umständen einige Termine schon vor 9 Uhr für Senioren an. Die älteren Menschen werden bei Aufhebung dieser Beschränkung den ÖPNV nicht zur ‚Rushhour‘ stürmen, aber gerade deswegen ist diese Einschränkung umso unsinniger. Wir halten die momentane Regelung für Altersdiskriminierung. Die Gestaltung der Tarife und deren Bedingungen liegen bei dem RMV, sodass dieses Thema nur gemeinsam angegangen werden kann. Und dies fordern vehement die Seniorenbeiräte der Städte Mainz, Frankfurt und Wiesbaden“, so die Vorsitzende Dortmann.

+++